AMPLIACION DEL POTRERO (IDE) TOÑO ANDÍA.

Solicitamos ampliar el potrero del barrio. Se queda pequeño, mucho, para los 1490 chavales entre los 4 y los 12 años que tenemos en Rosales según el último censo.

Fútbol, balonmano y baloncesto comparten pista. Y la minipista de patinaje no llega ni a eso, porque mini es, pero ni el suelo es adecuado para patinar.

Sabemos que el alumbrado no es lo óptimo. Y sabemos que la parcela, su terreno, no es fácil.

Pero es ineludible ampliar y, yendo tarde, no nos cabe esperar.

Lo más demandado por nuestros jóvenes es, uno, AMPLIAR, y dos, hacerlo con módulos de INICIACION AL SKATE. Vemos como se repite en barrios y distritos de toda la ciudad, ... buscan espacios, con frecuencia duramente urbanos, en que empezar a improvisar. Para muchos será sólo un experimento o un juego; otros llegarán a convertir esa práctica en arte y deporte, y buscarán espacios más especializados en nuestra ciudad.

Nosotros buscamos facilitar ese experimento que empieza como juego con módulos sencillos.

Si les preguntas lo quieren todo, les gusta todo. Lo único que hemos conseguido es un orden de preferencia: Funbox, Spine, Quarterpipe, Bank, Grind Rail. Pero seguro que los técnicos en deporte nos sabrán orientar.

En cuanto a la ubicación, vemos dos posibilidades: dar continuidad al potrero en paralelo a la calle Maurice Ravel o ensanchando la minipista de patinaje hacia San Juan Bautista de la Salle.

